



Trou d'Eau Douce, 3 décembre

Côté mer.

Retour à Maurice en moins de deux. C'est un autre monde que Rodrigues mais avec des vies parallèles curieuses et sympathiques. Les touristes débarquent de leur balade à l'île aux Cerfs (Le Mont St Michel mauricien), les pêcheurs rentrent au port au même endroit.



Il n'ya pas grand-chose à dire, les dos sont voûtés, les poissons peu nombreux et tout petits. On ne vendra rien, on les mangera.



*Le seau est loin d'être plein.*









*La nuit ne va pas tarder, il est temps de rentrer à la maison aux deux cœurs.*